

CONFLITS DANS L'AIR

Communiqué de
section

Athis-Mons

GT cadre de vie #4 : point d'étape.

Ce mardi 19 Décembre c'est tenu la 4e réunion du GT cadre de vie. Beaucoup de projets sont à l'étude, lancés ou en cours de réalisations. Petit tour d'horizon.

Contexte : 500K€ obtenus en conciliation SNCTA pour des améliorations immédiates.

Le 28 mars, en conciliation de levée de son préavis de grève, le SCNTA obtenait « une première enveloppe de 500 K€ prévu sur le budget 2024, pour lancer les premiers travaux d'amélioration du cadre de vie sur le complexe du CRNA Nord ».

Depuis, 4 réunions se sont tenues et un sondage / appel à projets a été largement diffusé. Le SNCTA se félicite de l'engouement constaté chez l'ensemble du personnel du CRNA Nord avec près de 180 réponses.

Restait donc à voir quels projets allaient pouvoir se mettre en place, et dans quelle temporalité afin d'utiliser au mieux cette enveloppe.

Actions de court terme :

☀ Modernisation du matériel pour petit déjeuner.

Une nouvelle machine à café, rapide (normalement) est depuis peu en service en salle « petit déjeuner ». Avec la livraison d'une nouvelle machine à jus d'orange, c'est peut être la fin des longues queues le matin à la cafet'.

☀ Rénovation de la cuisine contrôleurs avec notamment un nouveau four/plaques et de la nouvelle vaisselle. Les nouveaux frigos eux, sont déjà en cours d'installation.

☀ Mise en place d'une « chambre test ».

En vue de la réfection progressive de l'ensemble des chambres de nuits, une chambre test va être mise en place au printemps 2024. Elle permettra aux agents de tester les nouveautés et de faire des

remarques afin que celles-ci soient prises en compte pour la version définitive. Ça sera la chambre 401, 3e étage au bout du couloir. Les travaux, bruyants, se dérouleront sur 1 mois par petites touches.

☀ Renouvellement de l'offre de massage.

Après avoir rencontré un franc succès, ces massages seront à nouveau proposés à partir du 11 janvier tous les jeudis. Un nouveau système d'inscription sera mis en place, le précédent n'ayant pas donné entière satisfaction.

☀ Mise en place d'une boîte à livres.

Une (ou plusieurs) boîte permettant des échanges, des dons, ou des prêts de livres en mode libre service sera rapidement mise à disposition des agents sur le site, comme proposé par certains lors du sondage. Reste à trouver l'endroit le plus pertinent.

☀ Fauteuils « cocoons » en test.

Ces fauteuils de repos enveloppants, de style première classe d'avion, ont été commandés de manière mutualisée avec les centres d'Orly et Roissy. 3 d'entre eux (1 au ST et 2 au SE) seront testés dans un premier temps. Leur côté isolant et reposant satisfiera t-il les contrôleurs ? A vous de le dire.

☀ Nouveau parking vélos + moyens de réparation.

Prévu pour fin février/ début mars, ce nouveau parking vélos équipé de pompes fixes notamment, se situera près des terrains de tennis. Il permettra de pallier au sous dimensionnement actuel en ce domaine.

☀ Un livret d'accueil LFFF.

Trombi, assos présentes sur le site, action sociale, offre de restauration ou de sport, fonctionnement du centre coté pro, c'est la future bible avec toutes les informations utiles pour un nouvel arrivant.

☀ Nouveaux équipements de repos et de repas en extérieurs.

Transat, hamac, parasols, bancs... De nombreux équipements d'extérieur sont envisagés. Lors du prochain GT au printemps, les choix seront faits et les emplacements définis pour une mise en place cet été (les bancs sont déjà commandés et 4 ont été réceptionnés).

☀ Amélioration du tri sélectif.

Une poubelle à verre a été récemment installée. L'installation de poubelles à papier sera étudiée pour une mise en place dans chaque salle de photocopie.

Un rappel sera encore fait à l'entreprise de ménage sur la nécessité de respecter le tri sélectif des poubelles.

Le cadre de vie au quotidien

☀ Les tickets SVPllog

Rappel est fait que le cadre de vie est l'affaire de tous. La direction a besoin des remontées de terrain pour faire faire les réparations quand cela est nécessaire. Il faut donc faire des « tickets » sur SVPllog. Nous faisons remarquer que nombreux sont les contrôleurs à ne pas savoir comment faire ces « tickets » et qu'il faut une information là dessus. La direction en convient et prévoit donc de mettre une slide là dessus sur la chaîne TV du CRNA Nord.

☀ Nettoyage de l'ensemble des éléments vitrés.

Un premier devis de 79.000€ a été reçu pour le bâtiment principal. Le prix interrogé et donc de nouveaux devis seront nécessaires et un marché public sera lancé.

☀ Voitures ventouses sur le site.

Ces reliques qui « embellissent » notre parking doivent être retirées, mais cela s'avère assez compliqué niveau légal. Le mieux serait que les propriétaires de ces voitures bien identifiées se fassent connaître. Pour prévoir le cas contraire, une analyse sur la procédure à suivre est actuellement menée par la direction. Si vous êtes propriétaire d'une de ces voitures, c'est le moment de lui chercher une nouvelle maison.

☀ Qualité de la cantine.

La qualité doit encore s'améliorer. La commission restauration doit se saisir de cette action et la direction servira d'appui aux demandes. Il n'y a pas de fatalité à ce que la qualité soit inférieure à la cuisine offerte à Farman par ex...

Recréer de la vie de groupe :

☀ Un grand BBQ d'été pour le CRNA Nord

Un moment de partage géant pour l'ensemble du CRNA Nord juste avant l'été est à l'étude.

☀ Des JO des SNA RP

Des équipes d'Athis, Orly ou CDG qui s'affrontent sur plusieurs disciplines pour défendre les couleurs de leur centre lors d'un événement amical et festif.

☀ Une cérémonie des voeux

Un moment de convivialité en début d'année, à la cafétéria, et de mise à l'honneur des collègues éligibles à la médaille aéronautique.

Installations sportives

☀ Un terrain multisport

Foot, basket, badminton et autres ... Les agents du CRNA Nord auront très probablement bientôt un nouveau lieu de pratique de ces sports collectifs sur le site. Situé en lieu et place du terrain de tennis désaffecté, il sera ouvert à tous et facile d'accès lors des pauses (budget 90.000€).

☀ Une nouvelle salle de muscu ?

Ce projet de plus grande ampleur doit combiner à la fois une nouvelle grande salle de sport ainsi que de nouvelles installations vestiaires + douches au profit des sportifs mais aussi des personnels venant au travail à vélo.

Dépassant le CRNA par ses coûts comme par la propriété de ses murs, ce projet demande plus de travail de conviction, d'étude et de recherche de financement. Des premiers chiffrages d'architecte sont attendus pour le début d'année prochaine.

Ce projet optimiste doit réussir aboutir avec le concours de chacun.

L'ensemble des projets décrits ci dessus doivent prendre vie au plus vite tant le chemin à parcourir est grand, et les demandes des personnels du CRNA Nord fortes en la matière. Le SNCTA, participant assidu du GT, y veillera.